

Consejo Directivo FCS reconoce egresado con honores de enfermería

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Agosto de 2019 13:24 -

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezado por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de esta dependencia universitaria, reconocieron a Joel Cordero, egresado de la carrera de enfermería, por haber obtenido el índice más alto (91.8) de la FCS en la recién pasada investidura del 15 de agosto.



Las maestras María Vir... Rosel Fernández (de...), se... a 15 de agosto... en la... de la...

La doctora Fernández expresó la satisfacción que se siente en la Facultad que dirige cuando sus estudiantes logran resultados académicos sobresalientes, al tiempo que aprovechó la ocasión para felicitar al egresado y exhortarlo a seguir preparándose en el área.

Cordero, quien realizó sus estudios en la ciudad de Dajabón, cursó un bachillerato técnico en enfermería, lo cual le motivó a continuar formándose a nivel superior en esa disciplina.

El joven enfermero, quien agradeció a las autoridades por la distinción recibida, y a quienes fueron sus docentes por contribuir con su formación académica, manifestó su interés de realizar posteriormente una maestría en el área de salud mental.

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezado por los doctores Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de esta dependencia universitaria, reconocieron a Joel Cordero, egresado de la carrera de enfermería, por haber obtenido el índice más alto (91.8) de la FCS en la recién pasada investidura del 15 de agosto.

La doctora Fernández expresó la satisfacción que se siente en la Facultad que dirige cuando

Consejo Directivo FCS reconoce egresado con honores de enfermería

Escrito por Rafael Paez

Martes 20 de Agosto de 2019 13:24 -

sus estudiantes logran resultados académicos sobresalientes, al tiempo que aprovechó la ocasión para felicitar al egresado y exhortarlo a seguir preparándose en el área.



Miembros del Consejo Directivo acompañan a las autoridades en el reconocimiento hecho al joven e

Cordero, quien realizó sus estudios en la ciudad de Dajabón, cursó un bachillerato técnico en enfermería, lo cual le motivó a continuar formándose a nivel superior en esa disciplina.

El joven enfermero, quien agradeció a las autoridades por la distinción recibida, y a quienes fueron sus docentes por contribuir con su formación académica, manifestó su interés de realizar posteriormente una maestría en el área de salud mental.